

## **Hommage à Geoffrey Fox**

Le 22 septembre est décédé le professeur Geoffrey Fox du Département de mathématiques et de statistique. Originaire de la Colombie britannique, il a poursuivi des études universitaires à l'Université de Toronto puis à l'Université McGill où il a obtenu un Ph.D. en mathématiques. Très tôt, soit au début des années 50, il s'est joint à la minuscule équipe de mathématiciens qu'encadrait alors Maurice L'Abbé contribuant ainsi à l'enracinement des mathématiques sur le campus. Mathématicien rigoureux et méticuleux, il a permis d'asseoir sur une base solide l'enseignement et la recherche en analyse mathématique. Ses notes de cours qu'il rédigeait avec soin et qu'il fignolait continuellement ont permis à des générations d'étudiants d'accéder aux plaisirs que procure la fréquentation des mathématiques pures. « Scholar » avant tout, il rendait spontanément disponible sa vaste culture mathématique. Geoffrey Fox a marqué d'une façon indélébile plusieurs générations de mathématiciens.